

## Réunion Amicale laïque du 7 janvier 2025

En présence de Romain, Margot, Caro P, Manon, Elisabeth, Mathieu, Véronique, Cécile F, Marie-Pierre, Lydia, Marie-Hélène, Pierre, Doriane, Gaëlle, Marine, Isabelle, Delphine

### *Point financier*

- On constate une baisse des adhésions cette année : on perd autour de 1500 euros
- Sur les actions, le blé se maintient, petite baisse sur les sapins (pas forcément sur la quantité, mais sur les recettes), petite augmentation sur les agrumes, et joli succès pour le Vide ta chambre : on récupère 400 euros sur ces actions du premier trimestre
- Sur les activités, on a beaucoup moins d'inscrits. On a gagné autour de 2000 euros l'année dernière, cette année on pense perdre de l'argent. On essaie de limiter la casse, notamment sur le multisport en réduisant le nombre de séances, et par ailleurs en rassemblant les deux créneaux d'éveil corporel. Il faut bien que les parents-relais d'activités gèrent de rappeler aux intervenants et aux familles quand les séances s'arrêtent en juin.
- Sur le prévisionnel, les demandes de subventions des écoles sont assez proches de celles de l'année dernière. Les écoles prioriseront les projets à financer en fonction de la trésorerie de l'Amicale.
- Gaëlle s'occupe du dossier de demande de subvention auprès de la mairie : en principe, la subvention annuelle est de 2500 euros. On essaie de demander 3000 euros et de trouver à le justifier.
- Le don de 100 euros à Framasoft est voté à l'unanimité.
- À la fin de l'année scolaire, selon notre prévisionnel, on devrait être à + 4430 euros sur le compte bancaire, et à - 3800 euros sur l'exercice. En ajoutant la tombola/le calendrier/les goûters du mardi/l'Amicale Party et la Fête des écoles, sur la base des recettes générées l'an dernier, on part sur l'hypothèse d'un + 10 500 euros sur le compte et d'un exercice à + 2300 euros.

### *Activités*

- Tombola : Jean-Philippe a commencé à s'y atteler. Le tirage des lots se fera juste avant les vacances de février.
- Goûters du mardi : démarrage la 3<sup>e</sup> semaine de janvier. On cherche un leader sur cette action, et on s'appuie essentiellement sur les parents-relais. Or on manque toujours de parents-relais en maternelle, a priori dans les classes d'Océane et de Véronique, ce qui va compliquer les communications. Elisabeth est d'accord de gérer la coordination des parents-relais sur cette action et de s'assurer qu'ils veillent à la présence de parents à la vente. Elle transmet aux équipes enseignantes le fichier du papier-cartable.
- Calendrier : Pierre a 9 grands encarts et 8 petits réservés, on est donc un peu au-dessus de l'année dernière. Les photos ont été récupérées. On prévoit à peu près le même bénéfice que l'année dernière. La distribution se fera fin janvier. Il faut que les trésoriers prévoient un papier de justification du don, et qu'on pense à offrir un

calendrier aux commerçants quand on leur amène ledit papier et qu'on récupère le paiement.

- Carnaval : les équipes pédagogiques doivent en parler entre elles pour voir si l'école propose quelque chose, compte tenu du fait que le comité des fêtes n'organise rien cette année. Peut-être mixer quelque chose entre l'école et l'Amicale en enchaînant un défilé dans le village à la sortie d'école ? Lydia, Manon, Margot et Isabelle sont volontaires pour porter une action, en dehors du temps scolaire. Elles se mettent en relation avec la mairie.
- Il y a d'autres projets à envisager : vente de chocolats de Pâques, de bulbes au printemps, organisation d'un loto, vente d'agrumes et d'autres produits du même fournisseur type miel... Marie-Pierre réfléchit aussi à proposer des ateliers créatifs en sortie d'école pour faire des boules de graisse/boules en terre cuite.

#### *Développement informatique*

- Marine se propose, avec Valentin, de s'occuper de la création d'un nouveau site Amicale laïque, via Wordpress. L'hébergement serait autour de 100 euros annuels. On y présenterait les activités, les actions et le calendrier. C'est voté à l'unanimité.

#### *Projet cours d'école*

- Tout a été décidé et acté. Il fallait déposer le dossier avant la fin d'année, ça a été fait. Les travaux débuteront pendant l'été. L'objectif est que ce soit fini avant la rentrée, mais ça semble difficilement tenable.

#### *Divers*

- Des nouvelles du triporteur ?
- Chocolats de Pâques : il faut commencer par en parler à la chocolaterie du village. Gaëlle s'en charge. Si la chocolatière n'est pas partante, on avance avec une entreprise de vente de chocolats et on fait un test cette année. C'est voté, avec 1 abstention.
- Marie-Pierre remplace Caroline chez les CM2B et chez les CM1A en tant que parent-relais.

Communiquer sur les dates des événements à venir auprès des parents (mais personne d'identifier pour cette tâche)

- transmettre le papier cartable des gouters aux instits (format informatique) — Élisabeth